
会 議 録

会議の名称 平成２７年第８回本庄市教育委員会定例会

開催日時 平成２７年８月１７日（月）
午後２時３０分から

午後２時５５分まで

開催場所 委員室

出 席 者

・教育委員

富沢峰雄委員長

境野玲子委員長職務代理者

落合崇志委員

岡崎吉宏委員

勝山勉教育長

・教育委員以外の出席者

稲田幸也事務局長

浅香浩延教育総務課長

木村健治学校教育課長

上野良一生涯学習課長

川上美恵文化財保護課長

海沢茂体育課長

高木弘之図書館長

岡芹純一学校教育課長補佐

飯塚正英教育総務課長補佐（事務局）

次 第

平成２７年第８回本庄市教育委員会定例会 議事日程

平成２７年８月１７日（月）

午後２時３０分開議 委員室

１．開 会

２．前回会議録の承認

３．会議議事録署名人の指名

４．報 告

（１）本庄市青少年問題協議会委員の委嘱について

５．教育長の報告

６．その他

７．閉 会

配付資料

・「本庄市青少年問題協議会委員の委嘱について」

・「教育長の行動記録」

・「いじめに関する調査」



・「事業等報告・今後の事業等開催予定」

・「本庄市文化財保護審議会への諮問について」

・「教育行政相談報告（文化財保護課）」

・「２０１５スポレクフェスタ」

主 管 課 教育総務課

会 議 の 経 過

委 員 長 ただいまから、平成２７年第８回本庄市教育委員会定例会を開会させてい

ただきます。

傍聴人の入室許可について、報告いたします。本庄市教育委員会会議規則

第１７条第１項の委員長の許可により、傍聴人の入室を許可しましたので、

ご了承願います。

議事日程にしたがって進めて参ります。

前回会議録の承認をお願いします。

事 務 局 前回開催されました臨時会の会議録につきましては、あらかじめ委員の皆

様に配付させていただき、ご確認いただいております。特に異議等ございま

せんでしたので、承認されております。

委 員 長 それでは、署名をお願いします。

続きまして、本日の会議録の署名人を指名させていただきます。

本日は、落合委員にお願いいたします。

次に、議事日程４の「報告」へ入ります。

本庄市青少年問題協議会委員の委嘱について、事務局から説明を求めます。

上野生涯学

習課長

本庄市青少年問題協議会委員の委嘱について、ご報告申し上げます。

≪資料に基づき詳細を説明≫

委 員 長 次に、議事日程５の「教育長の報告」へ入ります。

教 育 長 行動記録を読み上げて、報告とさせていただきます。

（別紙により概要を説明）

委 員 長 次に、議事日程６の「その他」に入ります。

浅香教育総

務課長

８月２４日午後６時から開催予定の教育懇談会の案内通知が市Ｐ連から送

付されましたので、それぞれお手元に配付させていただきました。

市町村教育委員会研究協議会から案内が送付されていまして、毎年６月に



県単位で開催していましたが、本年は東日本を中心とした全国の第１ブロッ

ク大会が埼玉県で開催されることから、６月の開催を見合わせていましたけ

れども、１０月１９日に全体会、１０月２０日に分科会を大宮ソニックシテ

ィで開催予定とのことです。会議終了後に出欠の都合をお聞かせください。

子育て支援課から依頼がありました。平成２５年度から本庄市子ども子育

て会議を開催して、本庄市子ども子育て支援事業計画を策定しました。落合

委員が教育委員会から推薦され、会議の会長としてご尽力いただきました。

本年８月３１日に任期満了になるため、再度、教育委員会に子ども子育て会

議委員の推薦依頼が送付されましたので、ここで、委員さんの中からどなた

か推薦いただきたいと思いますが、いかがでしょうか。

落合委員 私が再度お世話になるということで、よろしいでしょうか。

≪異議なし≫

浅香教育総

務課長

ありがとうございます。子ども子育て会議委員として、引き続き、落合委

員を推薦させていただきます。

木村学校教

育課長

お手元に配付しました資料により、いじめに関する調査について、ご説明

申し上げます。

≪資料に基づき詳細を説明≫

上野生涯学

習課長

お手元に配付しました資料により、親子工作広場、夏期リーダー研修会、

平成２７年度児玉文化会館自主文化事業『セルディシアター』の開催、第４

回本子連運動会の開催、総検校塙保己一先生遺徳顕彰会顕彰祭の開催及び子

ども大学ほんじょう学園祭の開催について、ご説明申し上げます。

≪資料に基づき詳細を説明≫

川上文化財

保護課長

お手元に配付しました資料により、本庄市文化財保護審議会への諮問につ

いて、ご説明申し上げます。

≪資料に基づき詳細を説明≫

お手元に配付しました資料により、教育行政相談報告について、ご説明申

し上げます。

≪資料に基づき詳細を説明≫



海沢体育課

長

お手元に配付しました資料により、２０１５スポレクフェスタについて、

ご説明申し上げます。

≪資料に基づき詳細を説明≫

委 員 長 ほかに、何かございますか。

≪なし≫

それでは、次回の定例会の日程を決めさせていただきたいと思います。平

成２７年第９回定例会を９月１７日（木）午後２時３０分から、場所は委員

室とさせていただきます。

以上で第８回定例会を閉会させていただきます。


